



Communiqué de presse

Démission

Eric Küng, Syndic, quittera ses fonctions au 31 décembre 2024

Syndic de la Ville de Payerne depuis 2020, Monsieur Eric Küng a annoncé sa démission au 31 décembre 2024 pour des raisons de santé. Il quittera la Municipalité après avoir passé 18 ans au sein de l'exécutif payernois. La Municipalité tient à exprimer sa reconnaissance pour son engagement en faveur de la Ville.

Enfant de Payerne, Monsieur Eric Küng a fait ses débuts en politique en 1986 comme Conseiller communal. Il est entré à la Municipalité en 2006 sous les couleurs du Parti des socialistes et indépendants payernois (PSIP). Par la suite, il a accédé à la syndication en août 2020.

Rencontrant des problèmes de santé depuis quelques mois, Monsieur Eric Küng a pris la décision de quitter ses fonctions le 31 décembre prochain. Souhaitant prendre soin de sa santé, il ne peut désormais plus s'investir pleinement dans son rôle de Syndic comme il l'entend. Il tient à remercier chaleureusement toutes les personnes avec qui il a collaboré et qui l'ont soutenu tout au long de ses mandats.

La Municipalité tient à remercier Monsieur Eric Küng pour ses 18 ans d'engagement au sein de l'exécutif la Ville de Payerne. Elle lui exprime sa reconnaissance pour tout le travail accompli en tant que Municipal et Syndic. Elle relève son ambition pour mener à bien les projets et sa volonté de développer cette ville qui lui tient à cœur. Il a notamment été actif dans la réalisation de nombreux projets en lien avec les bâtiments communaux et le sport, domaine qu'il affecte particulièrement dans sa vie privée.

En tant que Syndic en charge de la promotion économique et des finances, il a toujours œuvré afin de soutenir les entreprises dans leur développement et ainsi faire rayonner Payerne dans tout le canton.

Monsieur Eric Küng a également défendu les intérêts de la Ville dans plusieurs organisations intercommunales et régionales telles que la Communauté Régionale de la Broye (COREB), l'Association Région Broye-Vully (ARBV), le Comité directeur de l'Union des Communes Vaudoises (UCV). Il a aussi défendu les dix régions de l'action sociale.

Une élection complémentaire à la Municipalité sera organisée début 2025.

La Municipalité

Payerne, le 29 octobre 2024

Contact :

Eric Küng
Syndic
Ville de Payerne
026 662 65 14
communication@payerne.ch